
Logoanwendung 
  

  

 
 

 
— Logokombination mit Claim „echt jetzt“ ist vorrangig zu verwenden!  
— Das Logo ohne Zusatz ausschließlich in eindeutig touristischem Kontext oder in begründeten 

Sonderfällen (z. B. bei sehr kleinen Darstellungen mit Platzmangel) verwenden.  
— Platzierung im Layout rechts 
— Verfügbare Versionen: Deutsch und englisch. Weitere Übersetzungen sind anzufordern unter:  

logo@oberoesterreich.at. 
— Mindestgröße von 13 mm Höhe (= Durchmesser des Logo) für Lesbarkeit 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

— Das Logo darf nicht verändert werden.  
— Platzierung auf weißem oder anderem ruhigen Hintergrund (Foto)  
— Definierte Schutzzonen einhalten. 

 
 

— Die Verwendung von Zusätzen und Sublogos ist unzulässig.  (zB.: Convention Bureau Partner, 
Geprüfter Wanderbetrieb)  

— Keine Verwendung von Schatten und Effekten! 
— Eine Größenänderung muss immer proportional erfolgen. Keine Verzerrung! 
— Für den internationalen Einsatz gibt es eine englischsprachige Version. Für etwaige 

Übersetzungen der Kombilogos wenden Sie sich bitte an logo@oberoesterreich.at.  
— Logo darf nicht invers (in weiß) verwendet werden.  

 
 
Logokombinationen für Kultur & Kulinarik  
 

— Die Kombilogos mit den Signets „Hungrig auf echt.“ (Kulinarik) und „ALLE ALLE! Kultur“ (Kultur) 
dienen als kommunikative Klammer für themenspezifische Anwendungen.  

— Jegliche Veränderung (Farbe, Text, Zusätze, Schatten, Verzerrung, etc.) ist untersagt.  
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Oben abgebildete Schutzzonen sind als Minimum einzuhalten. 
 
So bitte nicht. 
  



 

 

Using the logo 
 

— Logo combination with claim „for real“ should be prioritised!  
— Only use the logo without an addition in a clearly touristic context or in justified special cases 

(e.g. very small presentations with a lack of space). 
— The logo must always be positioned on the right-hand side of the layout. 
— Available versions: German and English. Further translations can be requested at: 

logo@oberoesterreich.at  
— Minimum size of 13 mm height (= diameter of the logo) for legibility 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

— The logo must not be altered.  
— Placement on a white or other calm background (photo)  
— Comply with defined protection zones. 
— The use of additions and sub-logos is not permitted.  (e.g.: Convention Bureau Partner, Certified 

Hiking Organisation)  
— No use of shadows and effects! 
— Any change in size must always be proportional. No distortion! 
— An English-language version is available for international use. For any translations of the 

combination logos, please contact logo@oberoesterreich.at  
— Logo may not be used in reverse (in white). 

 
 
Logo combinations for culture & cuisine  

— The combination logos with the signets "Hungry for real. (Culinary) and "ALLE ALLE! Kultur" 
(culture) serve as a communicative bracket for topic-specific applications.  

— For international use: available in foreign languages at logo@oberoesterreich.at  
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Not like this, please. 

 

13mm 
 

 
  


